
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14.03.2023 19 Uhr 

 

TOP 1: Begrüßung 

 Der 1. Vorsitzende Bent Hansen begrüßte die anwesenden Mitglieder. 

Dem kurz zuvor verstorbenen Peter Kielgast gedachten die Anwesenden mit 

einer Schweigeminute. 

 

TOP 2: Protokoll der letzten MV 2022 

 Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte des Vorstandes 

a) 1. Vorsitzender: Bent Hansen berichtete von einem guten, aktiven und für 

den Verein erfolgreichen Jahr 2022. 

 

b) 2. Vorsitzender: Andreas Andresen berichtete von den vielfältigen 

Investitionen und Anschaffungen vom und für den Weeser TC, die für ein 

weiter verbesserte Aufenthaltsqualität auf der Anlage sorgen. Gleichzeitig 

gab Andreas einen Ausblick auf das Jahr 2023, in dem weitere Projekte 

und Ideen für den Verein umgesetzt werden sollen. Dazu gehören unter 

anderem eine neue Sitzgelegenheit zwischen den Plätzen 1 und 2. Im 

Clubheim sollen die Duschköpfe ausgetauscht werden. 

 

 

c) Kassenwart: Matthias Domke stellte die wichtigsten Eckpunkte des 

Kassenberichts aus 2022 vor. So sind die Einnahmen durch die 

Mitgliedsbeiträge nach der Erhöhung erwartungsgemäß gestiegen, 

machten aber 2022 nicht einmal mehr 50% der Gesamteinnahmen aus. 

Darüber hinaus sind der Weihnachtsbaumverkauf und die beiden LK-

Turniere wichtige Einnahmequellen des vergangenen Jahres gewesen.  

Bei den Ausgaben ist das Jugendtraining inklusive der Hallenmiete in 

Husby der größte Kostenpunkt. Das Jahr 2022 wurde mit einem geringen 

Defizit von 1162,41€ abgeschlossen. 

Insgesamt sieht Matthias den Weeser TC mit einem Kassenstand von 

21.775,06€ finanziell gut aufgestellt. 

 

d) Sportwart: Timo Lauer berichtete vom sportlich ebenfalls erfolgreichen Jahr 

für den Weeser TC. Die Herren 40 sind von der K4 in die K3 aufgestiegen, 

die Damen 40 haben die Klasse gehalten. Dies gelang den Herren 50 und 

die Herren 30 in der eK2 (Verbandsliga) ebenfalls. Darüber hinaus gab es 

zwei erfolgreiche LK-Turniere auf der Anlage. Für 2023 gibt Timo einen 

Ausblick auf die wichtigsten und neuen Termine im Tenniskalender des 

Weeser TC. Dazu gehören das Kuddelmuddel-Turnier zur Platzeröffnung, 



eine Clubmeisterschaft über die Sommersaison hinweg und ein 

Doppelturnier zum Saisonabschluss. 

 

e) Jugendwart: Martin Dantz berichtete, dass es im Sommer 6 

Jugendmannschaften gab. Dieser Umstand war teilweise mit viel Arbeit 

verbunden. Wie in den Jahren zuvor gab es auch 2022 wieder ein 

Tenniscamp. Dies wird ab 2023 fest in der letzten Sommerferienwoche 

stattfinden, so dass es auch für die Jugendlichen und Eltern 

Planungssicherheit gibt. Im kommenden Sommer wird es neben dem 

Punktspielbetrieb, für den 2023 „nur“ vier Jugendmannschaften gemeldet 

sind, auch eine Jugendclubmeisterschaft geben. 

 

TOP 4: Berichte der Kassenprüfer*in Madeleine Dertwinkel und Günter Hansen 

Es wurden keine Beanstandungen gefunden und vorgetragen. Die 

Kassenprüfer schlagen daher die Entlastung des Kassenwarts und des 

gesamten Vorstands vor. 

 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand und die Kasse wurden einstimmig entlastet. 

 

TOP 6: Anträge 

a) „Regenwasserprojekt“ 

Andreas stellt das „Regenwasserprojekt“ zu Bewässerung der 

Tennisplätze vor. Die Mitgliederversammlung soll ausdrücklich noch nicht 

über die Kostenfreigabe des Projektes entscheiden, da noch zusätzliche 

Spenden eingeworben werden sollen. Daher wird nur ein Votum über die 

Intensivierung der Planung eingeholt werden. 

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig, dass das Projekt 

weiterverfolgt werden soll. 

 

b) Defibrillator 

Der Vorstand stellt den Antrag auf Anschaffung eines Defibrillator. In vielen 

Vereinen und öffentlichen Einrichtungen ist ein Defibrillator bereits 

vorhanden, um im Notfall noch besser Erste-Hilfe leisten zu können. Daher 

erscheint es dem Vorstand geboten, dass der Weeser TC ebenfalls ein 

solches Gerät gut zugänglich am oder im Clubheim anbringt. Die 

Inverstitionssumme liegt bei circa 2000,-€. Gleichzeitig liegt ein Antrag auf 

einen Zuschuss beim Spendenbeirat der VR Bank Nord. 

Mitgliederversammlung beschließt einstimmig die Anschaffung eines 

Defibrillator. 



 

TOP 7:  

a) Anpassung der Satzung § 10 (2)  

Wie im Kassenbericht bereits ausgeführt, verweist Matthias noch einmal 

auf den gesunkenen Anteil der Mitgliedsbeiträge an den 

Gesamteinnahmen. Gleichzeitig sind die Mitgliedsbeiträge jedoch die 

wichtigste Konstante in der Finanzplanung des Weeser TC. In den 

vergangenen beiden Jahren kam es häufiger zu Austritten am Ende der 

Sommersaison und erneuten Eintritten nach der Wintersaison. Die 

Finanzplanung des Vereins muss aber saisonübergreifend erfolgen. 

Daher stellt der Vorstand den Antrag auf eine Veränderung der 

Kündigungsfrist von „Die Mitgliedschaft endet mit einer sechswöchigen  Frist 

zum Quartalsende.“ auf „Die Mitgliedschaft endet mit einer 

sechswöchigen  Frist zum Jahresende.“. Davon unberührt bleibt der 

quartalsweise Einzug der Mitgliedsbeiträge. 

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig die Annahme des 

Antrags. 

 

b) Anpassung der Elternbeiträge zum Jugendtraining 

Aus dem Kassenbericht 2022 geht hervor, dass das Jugendtrianing zu 

einem Defizit von rund 3105,-€ führte. Ein solches Defizit ist für die 

Finanzplanung auf Problem. Gleichzeitig ist es dem Vorstand wichtig, dass 

die Mehrkosten für die Eltern in Grenzen gehalten werden. Daher schlägt 

der Vorstand folgendes Finanzierungsmodell vor. 

Der Elternbeitrag zum Jugendtrianing steigt von 20,-€/Monat auf dann   

25,-€/Monat.  

Die Preise für die Getränke im Clubheim steigen um 0,50€ pro Getränk.  

So sinkt das Defizit von 3105,-€ auf voraussichtlich 363,-€. Gleichzeitig 

kommen die Einnahmen aus dem Getränke Verkauf direkt der 

Jugendarbeit des Vereins zu gute. 

Die Mitgliederversammlung votiert einstimmig für den Vorschlag des 

Vorstandes. 

 

TOP 8: Wahlen 

a) 1. Vorsitzender: Bent Hansen stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keine/-n 

weitere/-n Kandidat*in. 

 

Einstimmig bei einer Enthaltung wurde Bent Hansen gewählt. 

 



b) Sportwart: Timo stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keine/-n weitere/-n 

Kandidat*in. 

Einstimmig bei einer Enthaltung wurde Timo gewählt. 

 

c) Schriftwart: Owe Andresen stellt sich zur Wiederwahl. Es gibt keine/-n 

weitere/-n Kandidat*in. 

 

Einstimmig bei einer Enthaltung wurde Owe Andresen gewählt. 

 

d) 2. Kassenprüfer: Eike Emmerich wird vorgeschlagen. Es gibt keine/-n 

weitere/-n Kandidat*in. 

 

Einstimmig bei einer Enthaltung wurde Eike Emmerich gewählt. 

 

TOP 9: Anträge der Mitglieder 

 Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

• Martin kündigt eine weitere Runde zur Bestellung von Vereinskleidung 

(Jacken, Hoodies und T-Shirts) an. 

• Andreas berichtet von der hervorragenden Vereinsfahrt nach 

Heiligenhafen. Gleichzeitig kündigt er die Wiederholung am ersten 

Märzwochenende (1.-3.3.) 2024 an. 


